

Laporan Badan Kepegawaian Daerah Bulan Maret Tahun 2022

No	Nama	Laporan	Tanggapan	Status
1.	Haekal Firdaus (No Telepon)	Dilereng gunung selamat, tepatnya di kec. Bumijawa, server sinaga bkd jateng, signal gangguan terus. absensi online SINAGA tuk PNS provinsi Jateng, jadi terganggu. Mohon solusinya.	diteruskan ke bidang yg menanganibuat surat tertulis ke BKD untuk evaluasi	Laporan Selesai
2.	Nadia Ardina (ardinxxxxxxxx)	CPNS provinsi jateng kapan diangkat dan mendapat TPP y? Bulan apa y? Terimakasih	diteruskan ke bidang yang menangani sabar nggih semua perlu proses, proses tidak hanya di BKD, namun jg kanreg BKN, terkait TPP semua ada aturan yg mengaturnya	Laporan Selesai
3.	Singgih Prastawa (singgxxxxxxxx)	Bapak Gubernur, mohon untuk menindak lanjuti laporan saya ke BKD JATENG yang sudah tinggal ditanda tangani bapak. Saya mohon untuk ditindak lanjuti, karena 2 minggu lalu saya sudah LAPOR GUB. Hal ini terkait Sanksi oknum Guru ASN di SMK (SMEA) Swasta di Solo yang merusak rumah tangga orang, karena berselingkuh dengan istri orang. Mohon segera ditindak lanjuti. Terima kasih.	terimakasih Laporan diteruskanke bidang yang menangani Sabar Njih, yang pasti sudah ber proses Bapak...	Laporan Selesai
4.	Dyah Shanti (shantxxxxxxxx)	Assalamualaikum.pak, saya ASN Prov Jateng, sejak Januari kemaren saya dan teman teman ASN yang lain mengajukan permohonan cuti umroh , ternyata pemprov Jateng mengeluarkan edaran bahwa ASN tidak boleh ke luar negeri sementara, dan nota dinas dari pak sekda akan dievaluasi lagi bulan Maret. Nyuwun Tulung kami mbok diijinkan berangkat umroh bapak, karena sesua SE satgas covid no.12, bahwa karantina	Terimakasih diteruskan ke bidang yang menangani walaikumsalam, untuk pengajuan cuti utk kepentingan ibadah keagamaan ke Luar Negeri sedang dilakukan proses evaluasi dan pengkoordinasian dg pihak terkait, Mohon tetap bersabar	Laporan Selesai

		<p>untuk keberangkatan dan kepulangan masing2 hanya 1 hari, dan Arab saudi juga sudah tidak melaksanakan karantina untuk warga asing yang datang ke Saudi. Disamping itu, kondisi di Arab sudah normal, di luar ruangan sudah tidak memakai masker (hanya di ruangan tertutup). Jujur saya sudah 3 (tiga) kali tidak jadi berangkat karena terkendala ijin dari Pemprov , saya berharap ini bisa menjadi pertimbangan bapak untuk mengizinkan kami agar bisa segera melaksanakan ibadah umroh, demikian saya sampaikan njih pak, maturnuwun bapak, Wassalamu'alaikum Wr.Wb.</p>		
5.	<p>Singgih Prastawa (singgxxxxxxxx)</p>	<p>Selamat malam bapak Gubernur Jawa tengah, bapak Ganjar Pranowo, SH, M.I.P. mohon untuk kasus Oknum Guru ASN di SMK (SMEA) Swasta di Surakarta yang selingkuh dengan istri orang dengan disertai konten porno segera dijatuhi Sanksi, karena dari BKD JAWA TENGAH sudah menyerahkan ke Bapak Gubernur. Terima kasih.</p>	<p>Terimakasih diteruskan ke bidang yang menangani Sabar nggih Bapak sedang kami koordinasikan ke pejabat yang berwenang</p>	<p>Laporan Selesai</p>
6.	<p>kespeg bkdprovjateng (No Telepon)</p>	<p>pembayaran tpp bulan februari yang dobayarkan di bulan maret tidak diberikan.mohon dalam pembayarn tpp tidak merugikan hak kami.tmksh</p>	<p>Laporan di teruskan ke bidang yang menangani Secara regulasi memang tidak dapat, ketika PNS pindah ke instansi lain maka TMT PNS tersebut pindah tidak dapat TPP bulan itu, sebagaimana pns yang pensiun...</p>	<p>Laporan Selesai</p>